



Swiss Tchoukball

Document F

Proposition : Mise à niveau du défraiement des arbitres en
ligue B

Assemblée des délégués 2018



Mise à niveau du défraiement des arbitres de ligue B

Cette proposition est basée sur celle présentée par le TBC Carouge lors de la Conférence des présidents et des discussions ayant eu lieu lors de cette réunion. Pour les détails, voir la proposition en question et le PV de la CP sur files.tchoukball.ch/cp.

Contexte

Lors de la décision de passer à 20 minutes par tiers pour la ligue A prise lors d'une précédente réunion des présidents suivis de l'AD, il avait été décidé d'augmenter le défraiement pour prendre en compte la durée supplémentaire d'arbitrage. La ligue B n'avait pas été pris en compte étant donné qu'il devait rester à 3x15 minutes.

Étant donné que les matchs de ligue B sont également de 3x20 minutes et la charge de travail est très similaire à la ligue A, il est cohérent d'avoir le même défraiement pour les arbitres de ligue A et de ligue B.

Cela implique aussi une augmentation de la finance d'inscription pour les équipes de ligue B. En se basant sur la formule du championnat 2017-2018, les équipes de ligue B ont en moyenne environ 14 matchs par saison. L'augmentation du défraiement monte ainsi de CHF 140.-

Proposition de modification du *Règlement des défraiements* :

Arbitre de ligue A du championnat : CHF 30.-/match
Arbitre de ligue B du championnat : CHF ~~20~~ 30.-/match

Proposition de modification de l'article 13 du *Règlement des compétitions officielles* (Chapitre II Championnat suisse) :

Art. 13 Finances

1. Une finance d'inscription de Frs ~~240.-~~ 380.- par équipe de ligue B et de 570.- par équipe de ligue A est demandée. Celle-ci comprend la finance d'inscription au championnat et le défraiement des arbitres pour la saison.